
先輩職員へインタビュー（2021 年入職） 

 入職何年ですか？ 

二年目です 

 当大学を志望した動機を教えてください。 

大学病院であれば日常検査に加えて学術活動にも取り組みやすいと

考えたからです。横浜市大を受験したのは都会に憧れてです！ 

 職場の印象はどうですか？ 

和気藹々としつつも締めるところは締める、メリハリのある職場です。 

私も含めて社会人経験者や再受験の方も在籍しており、その意味でも門戸の開かれた職場だと思います。 

 入職して良かったと思うことはなんですか？ 

・教育体制がしっかりしている。 

・自分がやりたい事に応えてくれる先輩が多い。 

・QOL が高い。(今のところほぼ残業無いです) 

 どんな仕事をしていますか？ 

医生物検査室(微生物検査部門)に配属されて半年が経ちました。提出された検体からグラム染色・鏡検、

培養、菌名同定、薬剤感受性試験を実施しています。抗酸菌の検査が多いことも当施設の特徴だと思いま

す。 

 今後、やりたいこと・チャレンジしたいことを教えてください。 

今年は微生物の二級検査士を取得することと、学術活動にも手を出し始めたいです。 

もう少し流行り病が落ち着けば横浜観光も楽しみたいです・・・ 

 受験する方へコメント 

自信をもってお勧めできる職場だと思います。是非とも候補の一つとしてみてください。一緒に働ける日を楽しみ

にしています。 


